

NOTA DE PRENSA

SOCOTEC inaugura la primera fase de sus nuevas instalaciones de última generación en Barcelona

Barcelona, 30 de abril de 2024 – SOCOTEC, la ingeniería líder en servicios de Ensayos, Inspección y Certificación (E+TICC), ha puesto en marcha la primera fase de sus nuevas instalaciones en Montcada i Reixac (Barcelona), donde albergará sus actividades de geotecnia, auscultación, inspecciones y laboratorio de control de calidad. Actividades en las que SOCOTEC ha participado en proyectos como el Puerto de Barcelona, L8 y L9 de metro, Camp Nou (FCB), el Cementerio de Montjuic, el Puerto de Valencia, remodelación de la estación de Begoña en Madrid o actuaciones en la presa de Guadiloba en Cáceres, entre muchos otros.

Con una superficie inicial de 2.800 m² y una inversión de más de 300.000 €, estas nuevas instalaciones se perfilan como unas de las más grandes y modernas de Cataluña. Y es que tal y como explica Abel Domato, director general de Control de Calidad de SOCOTEC *“la ingeniería SOCOTEC marca un hito en la transformación digital y sostenible del sector TIC con la inauguración de su nueva sede en Barcelona. Estas instalaciones equipadas con tecnología de última generación impulsarán nuestro crecimiento y nos posicionarán como ingeniería líder en la digitalización del sector”*.

SOCOTEC que cuenta con más de 400 trabajadores en la actualidad prevé alcanzar un volumen de negocio de 100 millones de euros y generar más de 500 nuevos puestos en los próximos 5 años.

Un salto tecnológico sin precedentes

Las nuevas instalaciones de SOCOTEC se posicionan como un referente en materia de control de calidad, incorporando las tecnologías más avanzadas del sector. SOCOTEC se convierte en el único laboratorio de Barcelona con este equipamiento tecnológico de última generación, lo que le permite ofrecer a sus clientes servicios con la máxima precisión y fiabilidad. Así apunta Luis Rodríguez, director de laboratorio: *“En SOCOTEC estamos comprometidos con el desarrollo tecnológico en nuestros procesos, por eso en nuestras nuevas instalaciones implementaremos ensayos de última generación y optimizaremos procesos para ofrecer a nuestros clientes la máxima seguridad y calidad.”*

Entre las tecnologías más destacadas se encuentran:

Analizador Automático de Asfalto: Este equipo automatiza por completo el proceso de análisis de mezclas bituminosas, reduciendo significativamente la exposición de los

trabajadores a vapores de disolvente clorados y las emisiones a la atmósfera. Además, permite obtener resultados más precisos en un tiempo considerablemente menor.

Triaxial automático de suelos: Un equipo de última generación que facilita la realización de ensayos triaxiales automáticos de suelos, proporcionando información de gran precisión sobre el comportamiento geotécnico de los materiales.

Equipos de medición de deformación y resistencia automatizados: SOCOTEC ha automatizado la toma de datos de los equipos que miden deformación en muestras de suelos y resistencia y deformación en ensayos de corte directo. Esta permite reducir las fuentes de error, aumentar la precisión de las medidas y optimizar la producción.

Compromiso firme con la sostenibilidad

Las nuevas instalaciones de SOCOTEC han sido diseñadas y reformadas bajo los más estrictos criterios de sostenibilidad. El edificio se caracteriza por su consumo casi cero (NZEB), lo que significa que produce y consume su propia energía. Además, la ingeniería ha implementado diversas medidas para reducir al mínimo el consumo de agua y residuos, incluyendo puntos de recarga para su flota de vehículos eléctricos.

La primera fase de las instalaciones de SOCOTEC, que estará lista este septiembre, representa un hito fundamental en su trayectoria de crecimiento. Con esta nueva infraestructura, la empresa se posiciona para ampliar significativamente su oferta de servicios en las áreas de suelos contaminados, geotecnia offshore, energías renovables, NDTs, oil&gas, monitoring estructural y geotécnico, mezclas bituminosas, mecánica de suelos y de rocas entre otros.

Con estas nuevas instalaciones, SOCOTEC demuestra su compromiso con la excelencia y la innovación, apostando por el desarrollo de infraestructuras modernas y punteras que le permitirán ofrecer un servicio aún más completo y de mayor calidad a sus clientes.

Acerca de SOCOTEC

SOCOTEC es un equipo multidisciplinar comprometido con soluciones innovadoras y sostenibles para todo el ciclo de vida de las infraestructuras. Es una ingeniería que destaca por su calidad técnica y liderazgo en proyectos alineados con la sostenibilidad y economía circular y la adopción de soluciones de ingeniería con valor añadido. Con más de 40 años de experiencia, su objetivo es dejar una huella positiva en el mundo. Building trust for a safer and sustainable world. Más información en socotec.es

Contacto Prensa

Nuria Corominas-Rovira: nuria.corominas@socotec.com / 628 886 610

Marta León: marta.leon@socotec.com / 615 690 979

